

eingereicht am 25.11.2021

Anfrage

SP-Fraktion Stadtparlament Wil

Anfrage Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen.

Heute ist der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen.

Seit 1981 wird jährlich am 25. November der internationale Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen begangen. Hintergrund dieses Tages ist der gewaltsame Tod der drei Schwestern Patria, Minerva und Maria Teresa Mirabal, die 1960 im Kampf gegen die Diktatur unter Rafael Trujillo (Dom. Republik) ihr Leben verloren haben. Orange wurde von den Vereinten Nationen als Symbolfarbe für den internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen ausgewählt.

Viele Städte und Gemeinden auf dieser Welt beleuchten (beflaggen) an diesem Tag ihre Gebäude in Orange als Symbol. In Wil war dies bis jetzt nicht sichtbar.

Der Stadtrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist der Stadtrat bereit zu prüfen, ob auch in Wil das Symbol öffentlich sichtbar gemacht werden kann?
2. Ist der Stadtrat bereit, mit den Kirchgemeinden das Gespräch zu suchen, damit auch sie sich daran beteiligen können?
3. Sieht der Stadtrat weitere Möglichkeiten auf diesen Tag aufmerksam zu machen?

Wil, 25. November 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Ammann'.

Silvia Ammann